

L'UNION fait la force : « Quand les Archers s'associent aux Boulistes pour créer une journée de fête et de solidarité !



Pendant que la France fêtait la Liberté d'Expression avec « Je suis Charlie », les Boulistes et les Archers de L'Union fêtaient la Solidarité intergénérationnelle à leur niveau local. En effet, le samedi 10 Janvier, Archers et Boulistes avaient programmé de se retrouver dans leur salle des Acacias qu'ils partagent depuis Septembre dernier. Ce bel édifice tout en bois et structure métallique, que nous appelons désormais « l'archo-boulo-drome », abrite les sociétaires des deux clubs sportifs à égalité de répartition pour les créneaux horaires. Un bel esprit de partage ! Mais la Solidarité demande un peu plus d'ingrédients. Pour atteindre le franc succès de cette fête il aura fallu : un peu d'organisation ; un concours de boules en doublette mixte avec un(e) archer(e) dont la benjamine avait 10 ans et un(e) bouliste dont le doyen avait 77 ans ; un apéritif d'honneur bu avec modération ; un bon repas dans les locaux du club house des Boulistes et enfin une initiation au tir à l'arc en début d'après-midi avec le coach des archers.

Cet évènement a été mis en valeur par la présence du Maire de L'Union, Monsieur Marc PERE ainsi que de son 1^{er} Adjoint, Monsieur Yvan NAVARO, et de l'Adjoint aux Sports, Monsieur Laurent ROUX. Ils ont remis la première édition du trophée LE BOUCLIER DE BRELUIS à la doublette gagnante Cedric l'archer et Mario le bouliste.

Le dernier mot doit revenir aux principaux acteurs : « L'année prochaine je prends une licence de bouliste ! » confiait un archer plutôt chanceux aux boules ... « Je voudrais bien tirer 3 flèches de plus ... » réclamait un bouliste pris au jeu de la compétition avec un arc en main.

A tous, rendez-vous en Mai-Juin pour une nouvelle journée Boulistes/Archers autour d'une bonne grillade !